

AMT verrechnet Ferienjob mit Hartz IV

Geschrieben von: Heiko Hilker
Freitag, 22. August 2008 um 19:51

Zu Ferienbeginn gab es ein Geschrei. Prekariats-Kinder würden um ihr sauer verdientes Ferienjob-Geld geprellt, hieß es. Den Hartz-IV-Eltern werden die Regelleistungen um die Einkommen ihrer Kinder gekürzt. Doch seit wann ist es nicht mehr erlaubt, die Kinder für die Eltern in Haftung zu nehmen? In der Dritten Welt gibt es Kinderarbeit, um die Familie (Bedarfsgemeinschaft) vor dem Hungertod zu retten. Während dort die Kinder alles an die Familie abliefern, dürfen sie in Deutschland sogar einen Teil behalten – den Rest verrechnet das Amt in seine Tasche. Wozu brauchen sie denn überhaupt Geld wie ihre Klassenkameraden? Wäre es Chancengleichheit, wenn sie mehr behalten dürften? Die Regelung macht klar, worum es geht: immer in den eigenen Grenzen bleiben.